



Soyez parmi les premiers à essayer le nouveau Volvo V60

mercredi 19 septembre 2018, par [lpe](#)

Les concessions Volvo ; Cachet-Giraud de Niort et Poitiers vous proposent d'être parmi les premiers à essayer le nouveau V60, le break nouvelle génération.

Au cours d'un essai privilégié, vous pourrez découvrir son dynamisme, sa polyvalence et vivre une expérience de conduite exaltante.

Réservez votre essai privilégié :

- du 20 au 22 septembre 2018 au départ de votre concession Volvo à Niort : [suivez ce lien](#)

- du 27 au 29 septembre au départ de la concession de Poitiers-Biard : [suivez ce lien](#)

Pour tout savoir sur cette nouvelle gamme : www.volvocars.com

[Publi-information](#)